

**PENEGAKAN HUKUMAN DISIPLIN TERHADAP PELANGGARAN
DISIPLIN ANGGOTA KEPOLISIAN DI LINGKUNGAN KEPOLISIAN
RESORT PADANG PARIAMAN**

Diajukan Untuk Memenuhi Syarat Guna Memperoleh Gelar Sarjana Hukum



OLEH:

HILDA RAHMAN

1610113055

PROGRAM KEKHUSUSAN: HUKUM ADMINISTRASI NEGARA

Pembimbing :

Dr. Khairani, S.H., M.H.

Syofiarti, S.H., M.H.

**FAKULTAS HUKUM
UNIVERSITAS ANDALAS**

PADANG

2020

PENEGAKAN HUKUMAN DISIPLIN TERHADAP PELANGGARAN DISIPLIN ANGGOTA KEPOLISIAN DI LINGKUNGAN KEPOLISIAN RESORT PADANG PARIAMAN

(Hilda Rahman, 1610113055, Fakultas Hukum Universitas Andalas, 2020, 70 halaman)

ABSTRAK

Penegakan hukum merupakan proses yang dilakukan sebagai upaya untuk tegaknya norma-norma hukum secara nyata sebagai pedoman perilaku dalam kehidupan bermasyarakat dan bernegara dalam hal ini adalah penegakan hukum terhadap anggota Polri di lingkungan Resort Padang Pariaman yang melakukan pelanggaran disiplin. Kepolisian Negara Republik Indonesia merupakan organisasi penegak hukum yang mempunyai tugas pokok yang diatur dalam Undang-Undang No 2 Tahun 2002 tentang Kepolisian Negara Republik Indonesia. Pelanggaran disiplin merupakan segala perbuatan dari anggota Polri yang tidak sesuai dengan aturan yang berlaku. Adanya Peraturan Pemerintah Nomor 2 Tahun 2003 tentang Peraturan Disiplin Anggota Kepolisian Republik Indonesia sebagai bentuk untuk mewujudkan anggota Polri yang profesional dan akuntabel dalam menjalankan tugas, fungsi dan wewenangnya. Rumusan masalah yang akan diteliti adalah Pertama, Bagaimana bentuk pelanggaran yang dilakukan oleh anggota Polri di lingkungan Kepolisian Resort Padang Pariaman. Kedua, Bagaimana Penegakan hukuman disiplin dan apa saja hambatan dalam pelaksanaan penegakan hukuman disiplin terhadap yang melakukan pelanggaran disiplin di lingkungan Resort Padang Pariaman. Typologi penelitian ini adalah yuridis sosiologis yaitu suatu penelitian yang membandingkan fakta di lapangan dengan peraturan yang berlaku. Berdasarkan hasil penelitian dapat disimpulkan bahwa sanksi terhadap anggota Polri yang melakukan pelanggaran disiplin melalui tindakan disiplin berupa teguran lisan dan tindakan fisik seperti merawat lingkungan, piket secara berturut-turut paling lama 7 hari dan tindakan fisik yang bersifat pembinaan maupun hukuman disiplin, namun fakta menunjukkan bahwa proses pelaksanaan disiplin masih belum dilaksanakan secara optimal sehingga penegakan disiplin belum efektif dalam mencegah anggota Polri melakukan pelanggaran disiplin. Oleh karena itu perlu penjatuhan sanksi yang tegas sesuai dengan peraturan dan pengawasan yang baik terhadap pelanggar di lingkungan Resort Padang Pariaman.

Kata Kunci : *Penegakan hukuman disiplin, Pelanggaran*